



Die Teilnehmer des Fahrrad- und Inlineskater-Korsos versammelten sich zur Übergabe ihrer Forderungen an den Magistrat vor dem Rathaus.

Korsoteilnehmer übergaben der Stadt ihre Forderungen

Bad Homburg (hw). Um auf die nach seiner Auffassung nach unnötige Grünflächenversiegelungen in Bad Homburg hinzuweisen, veranstaltete der Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland (BUND) am Samstag gemeinsam mit dem Verein Landschaftsschutz Platzenberg und der Bürgerinitiative Erhalt des Grüngürtels Ober-Eschbach/Gonzenheim einen Fahrrad- und Inlineskate-Korso zwischen dem Bommersheimer Weg als Standort für den Neubau der Pestalozzischule auf einer Fläche von 20 000 Quadratmeter und dem Feld an der Kalbacher Straße als möglicher Krankenhaus-Standort mit 70 000 Quadratmeter.

Der BUND kritisiert, dass die Stadt Bad Homburg den Flächenbedarf für diese zwei größeren Planungsprojekte nur durch die Neuversiegelung auch kleinklimatisch wichtiger Freiflächen an den Siedlungsrandern suche, statt entsprechend dem Gebot der Nachhaltigkeit Alternativen durch ein Recycling von Flächen oder eine Nachverdichtung bestehender Standorte ernsthaft zu prüfen. Der Fahrradcorso startete bei schönstem Sommerwetter vom Getreidefeld nahe des Platzenbergs. 120 Teilnehmer mit bunten

Luftballons, bedruckten T-Shirts und Plakaten radelten zur Innenstadt. Auf der Louisenstraße wurden Protestzettel verteilt. Am Rathaus übergaben die Protestierenden Stadtrat Peter Vollrath-Kühne in Vertretung von Oberbürgermeisterin Dr. Ursula Jungherr einen Offenen Brief mit den gemeinsamen Forderungen: wirksamer Schutz der wichtigen Naherholungszonen, Frischluftschneisen und Grüngürtel. Abschließend forderte Günther Stiller vom BUND die Stadt auf, die Standorte für die Bauprojekte Pestalozzischule und Krankenhaus noch einmal ernsthaft zu überdenken.

Die Antwort von Stadtrat Vollrath-Kühne lautete: „Liebe Demonstranten, bürgerschaftliches Engagement ist an und für sich begrüßenswert und erfreulich. Unerfreulich wird solches Engagement, wenn es sich vorwiegend auf die Interessen am eigenen Vorgarten gründet und flugs jeder benachbarte Acker zum Weltkulturerbe hochstilisiert wird.“ Der Stadtrat machte weiterhin darauf aufmerksam, dass der Standort am Bommersheimer Weg für den Neubau der Pestalozzischule auf einen einstimmigen Beschluss der Stadtverordnetenversammlung zurückgeht.

Bellino für Biergarten mit Blick in den Schlossgarten

Bad Homburg (hw). Der CDU-Wahlkreisabgeordnete Helmut Bellino wird am Freitag, 8. Juni, um 19.30 Uhr im Café Eiding, Schulberg 13, stadt. veranstaltungen und repräsentative Veranstaltungen

Rheuma-Liga

Hochtaunus (how). Die Rheuma-Liga-Selbsthilfegruppe Hochtaunus und Fibromyalgie-Gruppe lädt ein am Samstag, 9. Juni, um 15 Uhr, in die Wicker-Kliniken, Kaiser-Friedrich-Promenade 47, 13. Stock in Bad Homburg mit einem Erfahrungsbericht über die Massai-Schuhe, mit denen man nicht nur bequem läuft, sondern auch etwas für die Gesundheit tun kann. Gäste sind willkommen.

Kinderflohmarkt

Bad Homburg (hw). Am Samstag, 9. Juni, findet von 9 bis 13 Uhr wieder der Kinderflohmarkt „Von Kindern für Kinder“ vor dem Haus Oberste Gärten 59-63 statt.

Bad Homburg (hw). Der Stammtisch für Spanisch Sprechende findet am Freitag, 8. Juni, um 19.30 Uhr, im Café Eiding, Schulberg 13, statt.

Karosseriebau GmbH RAUCH

Karosseriebau für alle Fahrzeugtypen
Lackiererei, Mietwagen, Autoglas
An- und Verkauf von Gebrauchtwagen und Unfallfahrzeugen

Industriest. 18 · 61381 Friedrichsdorf
Telefon (0 61 72) 7 25 00
www.rauch-karosseriebau.de

Garantie mit Erfahrung